



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>JUEVES 11 DE DICIEMBRE DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. En materia política el poder judicial no se inmiscuye, sostuvo el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño**, luego que integrantes de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y partidos de oposición, solicitaron vetar las leyes de transparencia y electoral, aprobadas por la legislatura el martes pasado. (PC)

La Comisión Estatal de Información Gubernamental solicitó al ejecutivo estatal el veto de las reformas a su ley orgánica, recientemente aprobadas por los diputados, por considerar que son un retroceso a la ley de transparencia y acceso a la información, señaló el comisionado presidente **Miguel Servín del Bosque**. (PC)

Cabeza. Piden los comisionados al gobernador **Francisco Garrido**, que vete la ley orgánica de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (NC)

Hoy se entregaron reconocimientos anuales por el impulso del derecho de acceso a la información pública y transparencia 2008. Se entregaron reconocimientos institucionales y sociales al Tribunal Superior de Justicia, a la UAQ, el municipio de Tequisquiapan, la FECAPEQ, el COBAQ, la periodista **Malena Hernández** y el alcalde **Jorge Rivadeneira**. (PC)

Cabeza. Mañana a las 11 horas serán instalados los 4 consejos distritales del IFE. Dos en Querétaro, uno en San Juan del Río y otro en Cadereyta. (PC)

LEGISLATURA

Aunque los diputados dijeron que no se repartirían bono anual, sus ingresos de fin de años rayan en el insulto para la población. Serán 109 mil pesos que reciban de aguinaldo cada uno de ellos pero en total recibirán 325 mil pesos en este mes. (NC)

Se aprobaron ya las adecuaciones en el congreso local, a la ley de los derechos y cultura de los pueblos indígenas, para dar un mejor nivel de vida a cerca de 50 mil indígenas en Querétaro, informó el diputado **Magdaleno Muñoz**. (NC)

Cabeza. La comisión de asuntos indígenas de la legislatura aprobó el dictamen de la iniciativa de ley que reforma la ley de derecho y cultura de los pueblos y comunidades indígenas del estado. Se informó que hay un presupuesto de aproximadamente 80 mdp para la atención de los pueblos y comunidades indígenas, mismo que podría ser incrementado. (PC)

Este jueves en la Legislatura se llevó a cabo un foro sobre el acceso a los medios de comunicación, con la participación de una treintena de personas interesadas en el tema. La idea es promover la participación de la gente. (NC)

SECCIONES

José Calzada comenta que el tema de las tasas de interés se ha tocado en muchas ocasiones, pero ya era hora de poner un hasta aquí a los bancos, sobre todo en el caso de las tarjetas de crédito. El paquete de medidas construido en Querétaro ya fue aprobado en la cámara de diputados. Ya se aplicarán restricciones para los bancos, prohibiciones de hablar a las casas y de aumentar el crédito si no se pide, así como posibilidades de que la CONDUSEF sancione a los bancos. El año pasado tuvieron 69 mil mdd de utilidad, lo que es una barbaridad y lo peor es que es a costa de los usuarios. Reconoce que es una medida extrema, pero también ha sido extrema la posición de los bancos en contra de la gente. Anuncia que se promoverán en febrero más cambios para acotar y regular los cobros de las casas de empeño, que caen en la usura; se va a regular también a las microfinancieras, pues llegan, prestan y se van. Respecto a la declaración de **Luis Pazos** de que no sirve de nada bajar las tasas, se equivoca al defender a los bancos y no a los usuarios, pues su labor en la CONDUSEF es estar a favor de los usuarios. Anuncia que hoy es el último día de sesiones en el Senado y estará de tiempo completo en Querétaro. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se pedirá a la secretaría de hacienda que adelante entre 300 y 400 mdp para la realización de obra pública, en el marco del plan contra cíclico, anunció el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (NC)

La situación económica que se vive en la actualidad, no afectará las inversiones de Bombardier en Querétaro. El director operativo de la unidad Querétaro, **Réal Gervais**, informó que se da seguimiento a la economía mundial y hasta el momento no se han presentado movimientos bruscos en el área. (NC)

A pesar de la crisis económica mundial, los proyectos de Bombardier en México continúan en pie, informó el director operativo. (PC)

Avalan personajes públicos en el Estado, que se ponga tope a los intereses que cobran los bancos en las tarjetas de crédito. El diputado **Ricardo Martínez Rojas** enfatizó que las tasas de interés en general son altas pero en las tarjetas de crédito son exageradas. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El inicio de clases en el bachillerato de la UAQ en Santa Rosa Jáuregui se retrasará un semestre, de enero a julio, debido al desarrollo de la obra dentro del parque Bicentenario, informó el rector de la UAQ, **Raúl Iturralde Olvera**. Señaló que se invierten 36 mdp en este plantel. (PC)

Se va a retrasar la construcción de la escuela preparatoria en la Universidad Autónoma de Querétaro y no entrará en funciones en enero, sino en julio, informó el rector **Raúl Iturralde Olvera**. Indicó que la Universidad Autónoma de Querétaro no ha invertido nada en este plantel "se podría hablar de una donación", apuntó. (NC)

Cabeza. Regresaron a Querétaro los 15 alumnos reconocidos por el presidente de la república, por haber obtenido los mejores resultados en la prueba Enlace. Fueron recibidos a su llegada por el coordinador operativo de la USEBEQ. (PC)

SOCIEDAD

No se ha autorizado incrementar la tarifa del transporte público, y cualquier anomalía se debe reportar a seguridad ciudadana o al 066, informó **Felipe Urbiola**, subsecretario de gobierno. (PC)

El Instituto queretano de la mujer cerró el año con más de 13 mil mujeres atendidas, informó la titular, **Cristina García Quintana**. (NC)

Se realizó el foro transparencia, rendición de cuentas y equidad de género, un proyecto piloto a nivel nacional llamado Observatorio para la transparencia y rendición de cuentas, el cual pretende analizar programas y presupuestos federales dirigidos a mujeres, informó la coordinadora del observatorio, **María del Carmen Abraham**. (PC)

Cabeza. Con el objetivo de combatir la violencia intrafamiliar, la presidenta del DIF estatal **Marcela Torres** encabezó el taller denominado "Tratamiento para parejas" enfocado en violencia doméstica, impartida en el CRIQ. (PC)

Todo está listo en la Congregación para festejar a la Virgen de Guadalupe, ya se instalaron 50 puestos de antojitos y comida mexicana. A partir de las 11 de la noche serán las tradicionales mañanitas. (PC)

Todo listo para festejar como se merece a la madre de todos los mexicanos, la Virgen de Guadalupe, que recibirá a miles de fieles en el templo de la Congregación. (NC)

La Iglesia de la congregación es uno de los diez recintos guadalupanos más antiguos de nuestro país. Fue consagrado el 12 de mayo de 1680. (NC)

Cabeza. A partir de las 17 horas se cerrarán las calles de Pasteur, 5 de mayo, 16 de septiembre y Guillermo Prieto, por los festejos en la Congregación, de la Virgen de Guadalupe. (PC)

Piden a la Virgen de Guadalupe que incremente las ventas del comercio informal, indicó el líder de la FUC, **J. Merced Aguilar Trejo**, quien anticipó una gran participación en las mañanitas hoy en la noche. (NC)

Cabeza. Es precisó contar con una ley nacional de la juventud que otorgue espacios en los ámbitos económico, político y social, a los millones de jóvenes mexicanos, afirmó el diputado federal **José Luis Aguilera**, durante el foro nacional para la creación de una ley nacional de la juventud que se realiza en la ciudad de México. (PC)

MUNICIPIOS

Arturo Torres, Director de ingresos del municipio de Querétaro, recordó a los ciudadanos que todavía tienen adeudos del predial, que en este momento está una campaña para hacer descuentos en los recargos y termina a fin de año. Hasta el momento han recaudado 4 millones 18 mil pesos en pago de predial y 7 millones por traslado de dominio. (PC)

Arturo Torres, director de ingresos del municipio de Querétaro, confirmó que debido a la crisis económica, muchos se quedaron sin pagar el impuesto predial, lo que incrementó el número de morosos en los últimos meses. Invitó a aprovechar los descuentos que ofrece la Presidencia municipal. (NC)

A partir de este jueves comenzaron a funcionar 6 unidades para realizar trámites Express, como pago de predial o expedición de actas de nacimiento, entre otros. Son el parque Alfalfaes, las oficinas de la CANACO, Bulevares, Galerías Constituyentes, Galerías Querétaro y Sendero. (PC)

El municipio facilita el pago de trámites y servicios, con la instalación de módulos en diversas plazas comerciales la CANACO y el Parque Alfalfaes, anunció **Arturo Torres** director de ingresos, tras la inauguración del módulo ubicado en la CANACO. (NC)

No se han recibido quejas contra los dos policías que golpearon ciudadanos en el festejo de Gallos blancos, señaló el Presidente del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, **Marcos Aguilar**. (NC)

Cabeza. El DIF municipal invita a la exposición y venta pictórica titulada Cerrando el Círculo, del maestro **Ismael Ramos**, hoy a las 20 horas en el patio de la Delegación del centro histórico. (PC)

El alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, reconoció que hubo irregularidades en el predio donde se prevé la construcción de la planta de tratamiento de San Pedro Ahuacatlán, sin embargo asegura que fueron heredadas de administraciones anteriores y esos errores ya se subsanaron. (PC)

La visita de 25 mil turistas y una derrama económica de 15 mdp espera el municipio de Tequisquiapan durante esta temporada, indicó el alcalde **Noé Zárraga Trejo**. (PC)

Cabeza. 6 mdp destinará el municipio de Tequisquiapan para el pago de aguinaldos de 450 trabajadores. El alcalde precisó que la semana pasada quedó cubierta ya la primera parte de la nómina semanal y el próximo día 15 esperan cubrir al 100% el personal de quincena y primer nivel. (PC)

AGROPECUARIA

Sólo el 4% de la superficie sembrada en el Estado, para el ciclo primavera – verano resultó afectada en este 2008, lo que equivale a 6 mil hectáreas de cultivo, se perdieron por los efectos climáticos o de plagas, mientras que el rendimiento de los cultivos se incrementó entre 20 y 30%, destacó el Delegado de la SAGARPA, **Manuel Valdés Rodríguez**. (PC)

LABORAL

Más de mil trabajadores en el Tribunal Superior de Justicia ya recibieron su aguinaldo, gracias al apoyo por más de 6 mdp otorgados por el ejecutivo estatal, informó el Magistrado presidente **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia informa que se han recuperado 722 vehículos de los más de mil 200 robados en los últimos meses, lo que implica que 6 de cada 10 son rescatados. (NC)

Preparan los internos del CERESO, la preparación de la pastorela que se presentará en el concurso latinoamericano de pastorelas, informó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**. (NC)